
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

衣 食 住 を 支 え る 
大 切 な お 仕 事 で す ！ 

若手港湾荷役作業員にインタビュー 

徳島県内の港湾荷役会社

で荷役作業員として働く

20 代男性に職場での雰囲

気やお話を聞きました。 

どうして港湾荷役の仕事を選んだのですか？ 

たまたま祖父が営んでいた散髪屋のお客様が、現会社の会長でした。その際に「たくさん

の乗り物や機械を操作することができる」というお話を聞いて、自分の性分にあっていると

思ったのがきっかけです。港湾荷役自体あまり知られていないのですが、アクティブな方に

は向いていますし、未経験でも全く問題のないお仕事です！ 

働くまで知らなかった港湾荷役のいいところは？ 

輸出入貨物は 99.6%が船舶によって運ばれていますが、荷役する人がいなければ皆さんの

もとに物が運ばれないため、衣食住を支えている点にやりがいを感じています。あとは、た

くさんの荷役機械（フォークリフト、クレーン、トレーラー等）に乗ることができるので単

純に楽しいですし、会社負担でたくさんの資格を取得出来る点もありがたいです。 

休みの日は何していますか？ 

UFO キャッチャーが得意でよく行きます！１０回あれば落とせない物はありません

（笑）ゲーム機や大きいフィギュアをゲットしたこともあります！あとはゲーム（スマブ

ラとか）だったり飼い犬の散歩行ったりが多いと思います。彼女がいればいいのですが、

なかなか出会いがないですね（笑） 

最後に一言おねがいします！ 

幅広く経験を積むことができて、面白い世界です。入社前は怖そうなイメージもありま

したが、全くそんなことはなく親切な方が多いです！特に、体力に自信がある方や専門的

な分野で働きたい方には向いていると思います。 

我々と一緒に港湾の世界で、日本の生活を支えてみませんか！？ 
 

荷役中の様子 


